

Aktivitas Seru Penunjang Liburan Keluarga



Mungkin tak ada yang lebih seru menikmati kegiatan liburan, selain bersama keluarga. Beragam keseruan hingga canda tawa yang lepas akan Anda dapatkan. Terlebih, bila Anda termasuk orang yang sangat sibuk sepanjang minggu. Liburan bersama keluarga tentu akan menjadi momen kebersamaan yang tak bisa tergantikan.

Nah, biar liburan Anda kian asyik dan seru, yuk isi dengan aktivitas berikut ini.

Berolahraga

Membuat keseruan saat liburan tak harus melulu dengan berwisata. Anda bisa mengajak si kecil dan keluarga berolahraga bersama. Mumpung sedang hari libur, ajaklah untuk jalan-jalan atau berlarian mengitari *jogging track* yang ada di taman. Bisa juga dengan bersepeda bersama mengelilingi taman dekat rumah atau sebatas mengitari kompleks.

Bermain

Selain olahraga, ajaklah anak untuk bermain di luar rumah. Mulai bermain kejar-kejaran hingga petak umpet semua bisa Anda lakukan. Di samping bisa membuat liburan lebih bermakna, bermain bersama anak juga dapat mengembalikan keceriaan si kecil yang mungkin merasa kesepian saat Anda tinggalkan untuk bekerja.

Berkreasi

Usai bermain dan berolahraga, isi waktu liburan dengan membuat beragam kreativitas dengan anak. Misalnya saja, Anda dapat mengajak si kecil memilih beragam lagu yang bisa digunakan untuk karaoke keluarga. Mintalah si kecil untuk membuat kreasi gerakan tari yang cocok dengan lagu-lagu tersebut. Bila sudah menemukannya, menarilah bersama-sama dengan ceria.

Berkebun

Bosan dengan liburan yang sama, Anda dapat memilih berkebun. Banyak manfaat yang akan diperoleh saat Anda dan keluarga berkebun bersama. Apalagi buat si kecil, berkebun dapat mengasah sikap cinta lingkungan yang ada dalam dirinya. Yang tak kalah penting, Anda bisa memetik sendiri hasil berkebun Anda bersama keluarga, tanpa harus repot membelinya jika menginginkan tanaman tersebut. Misalnya saja, cabe, terung, bayam dan beberapa sayuran yang mudah ditanam lainnya.

Itulah beberapa keseruan yang dapat Anda manfaatkan saat liburan bareng keluarga.

Happy weekend!

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/aktivitas-seru-penunjang-liburan-keluarga.html>